



Einführungsgottesdienst an der Oberschule Sögel

In diesem Jahr mussten dieünftklässler der Oberschule Sögel aufgrund der noch laufenden Brandschutzsanierung im Erdgeschoss der Schule am Schloss mit ihren Angehörigen in die Mensa ausweichen, um dort mit Kaplan Jürgen Krallmann und dem evangelischen Pastor Matthias Voss den ökumenischen Einführungsgottesdienst zum Schulbeginn zu feiern. Religionslehrerin Angela Eilermann hatte mit Schülern der Klasse 6cR die Texte und Lieder zum Thema „Gemeinsam Lernen, Lehren und Gestalten“ vorbereitet. Die Geistlichen gaben den neuen Schülern mit auf dem Weg, „aufeinander Rücksicht zu nehmen, um schließlich von- und miteinander lernen zu können.“

Musikalisch begleitet wurden die Lieder von den Musiklehrern Michael Peters und Jürgen Jansen auf der Gitarre. Im Anschluss an den Gottesdienst stellte Schulleiterin Maria Lau die Klassenlehrer/Innen der 5. Klassen vor: Frau Baldauf, Frau Dittmann, Frau Klaas und Herrn Schute.

Danach rief sie alle Schülerinnen und Schüler der neuen Klassen fünf einzeln mit Namen auf und gab ihnen die jeweilige Klassenzuordnung. Begrüßt wurden die „Neuen“ mit herzlichem Applaus. Schülerlotsen aus den 8. Klassen übernahmen wieder die Patenschaft für die Neuankömmlinge und führten diese durch alle Räumlichkeiten des Schulgebäudes bis in ihre Klassen. Währenddessen hatte Frau Lau alle Angehörigen zu Kaffee und Gebäck eingeladen, wobei es noch weitere Informationen und interessante Gespräche gab.

Text: Frau Arling, Foto: Herr Kulkmann